



Pressemitteilung, 6. November 2019

Hinterglasmalbilder – neue Ausstellung im Landesklinikum Scheibbs

SCHEIBBS. Im Landesklinikum wurde kürzlich die Ausstellung Hinterglasmalbilder eröffnet. Die 50 Bilder sind bis 20. Dezember 2019 im Ausstellungsraum bei der chirurgischen Ambulanz zu besichtigen.

Immer wieder melden sich regionale Künstler, um ihre Werke im Landesklinikum Scheibbs zu präsentieren. Am Dienstag, 5. November 2019 fand die Vernissage des Hinterglasmalkurses Kleines Erlauftal statt. Unter der Leitung von Alfred Neuhauser malten 12 Kurs-Teilnehmerinnen Hinterglasbilder mit verschiedensten Themen. Insgesamt 50 Bilder sind nun im Landesklinikum Scheibbs ausgestellt.

Eröffnet wurde die Ausstellung von Mag. Klaudia Watzinger. Einleitend bedankte sich die Kaufm. Direktorin für die Zurverfügungstellung der Bilder, die in den nächsten 6 Wochen nicht nur einen schönen Schmuck für das Haus darstellen, sondern auch eine farbenfrohe Abwechslung zur Zeitüberbrückung bieten. Die Künstler dürfen sich über großes Publikum freuen, immerhin passieren mehr als 80.000 Patientinnen und Patienten jährlich die Ambulanzen.

Kursleiter Alfred Neuhauser hat bereits 120 Hinterglasmalkurse veranstaltet. Anschaulich erklärte Hr. Neuhauser bei der Eröffnung, wie ein Hinterglasmalbild entsteht und dass alle Interessierten in dieser Technik malen können.

BILDTEXT: Die Teilnehmerinnen des Hinterglasmalkurses Kleines Erlauftal bei der Vernissage im Landesklinikum Scheibbs. V.I.n.r. Maria Schaufler, Josefa Punz, Maria Gassner, Hermine Waxenegger, Grete Strauß, Luise Jungwirth, Maria Ressl, Mag. Klaudia Watzinger, Josefine Prankl, Monika Wenighofer, Alfred Neuhauser, Ernestine Feregyhazy, Sigrid Neuhauser.





MEDIENKONTAKT

Dipl. KH-Bw. Isabella Karner, MBA

Tel.: +43 (0)7482 9004-11002

Landesklinikum Scheibbs

E-Mail: presse@scheibbs.lknoe.at